
GP-RIM-1249/2024

Sorocaba, 24 de junho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1341/2024, de autoria do nobre vereador Ítalo

Gabriel Moreira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre o andamento

da Emenda Parlamentar nº 207/2024 destinada ao custeio de projetos educacionais na Escola

Municipal  "Duljara  Fernandes  de  Oliveira",  informamos  a  Vossa  Excelência,  conforme

esclarecimentos da Secretaria da Educação:

1) Os trâmites pelos quais a emenda da APM da Escola Municipal “Duljara

Fernandes de Oliveira” já passou foram os seguintes:

• 02/02/2024: Envio de e-mail da equipe da Secretaria da Educação para a

APM da escola informando sobre a emenda parlamentar e solicitando os documentos para o

processo;

• 14/03/2024: Reunião entre o Diretor da instituição educacional e equipe da

Secretaria da Educação para correção do Plano de Trabalho;

• 09/04/2024: Entrega da documentação pela instituição educacional;

• 11/04/2024:  Envio  de  e-mail  pela  equipe  da  Secretaria  da  Educação

solicitando nova correção do plano de trabalho e a apresentação da proposta de preço que não

veio junto com a documentação entregue no dia 09/04;

• 22/04/2024: processo foi encaminhado à Secretaria Jurídica para parecer;

• 28/05/2024: processo retornou à Secretaria da Educação;

• 18/06/2024:  A APM da Instituição  Educacional  apresentou  o  Plano de

Trabalho com as correções solicitadas em parecer jurídico. 

2) Não houve atrasos e nem impedimentos. Os trabalhos estão respeitando

todos os trâmites administrativos.

3) Etapas já concluídas:

• Processo instaurado;

• Juntada do Plano de Trabalho e documentos de habilitação;

• Análise dos documentos pela comissão;

• Primeira análise jurídica;

• Adequação do Plano de Trabalho de acordo com o parecer jurídico.

Etapas pendentes:
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• Segunda análise jurídica;

• Parecer da Controladoria-Geral do Município.

4)  Sim, encontra-se no Plano de Trabalho pendente  de aprovação,  o qual

como apontado nos itens anteriores, será objeto de uma nova análise jurídica.

5) A equipe da Secretaria da Educação apoia os trabalhos tecnicamente para

consecução dos objetivos.

6) O Plano de Trabalho foi elaborado pela APM, desta forma a comunidade

já conhece e deve acompanhar o processo de trabalho. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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